



REAL FOOD GOOD MOOD
SINCE 1995



BRASSERIE & GRILL

SANS SOUCI

DEPUIS 2016

UNSER NEUER KÜCHENCHEF BENJAMIN MOHR

Wir freuen uns sehr, mit Benjamin Mohr einen neuen Küchenchef gefunden zu haben, welcher mit seiner jahrelangen Erfahrung in der Gastronomie unsere bestehenden Küchencrews optimal ergänzt. Mit seinen Ideen wird er auch der Zic Zac- und Sans Souci-Küche seinen Stempel aufdrücken. Zuletzt war der bald 42-jährige Benjamin Mohr mehrere Jahre Küchenchef im Volkshaus Basel. Zuvor arbeitete der gebürtige Hamburger in verschiedenen Hotels und Restaurants und wurde für seine Kreationen im Restaurant Bären Sigriswil mit 15 Gault-Millau Punkten ausgezeichnet.

WIR WÜNSCHEN BENJAMIN MOHR EINEN GUTEN START!

ziczac.ch sanssouci.ch

Baslerstrasse 355 4123 Allschwil T 061 302 12 20

